
  
Beschluss: 

 

Abstimmungsergebnis 
einstimmig 

 
Als Mitglied im Beirat der Mark-E wird Bürgermeister Uwe Töpfer vorgeschlagen. 
 

 


